

11.02.2022

Sehr geehrte Eltern,

die Maßnahmen zum Umgang mit dem Corona-Virus stellen uns alle seit nun fast zwei Jahren vor sehr große Herausforderungen, da Familienleben und Beruf parallel organisiert werden muss. Die ständigen Änderungen und Unsicherheiten belasten jeden von uns.

Zudem wollen und müssen wir gemeinsam mit Ihnen alles dafür tun, das **Infektionsrisiko für alle Beteiligten so gering wie möglich** zu halten.

Beinahe täglich erreichen uns Informationen aus dem bayerischen Sozialministerium mit neuen Regelungen und Vorgaben. Zusätzlich kommt es auf Grund akuter Personalengpässe zu Veränderungen in den Kindertageseinrichtungen. Daher bitten wir Sie um Verständnis dafür, dass wir auf die jeweilige Situation und veränderten Vorgaben oft sehr kurzfristig reagieren müssen.

Bei notwendigen Anpassungen wird die Situation vor Ort jeweils individuell betrachtet. Änderungen werden nach Möglichkeit so vorgenommen, dass die Betreuung der Kinder und damit die Unterstützung der Familien bestmöglich erhalten bleibt. Leider können wir nicht ausschließen, dass in Einzelfällen auch Öffnungszeiten reduziert oder Gruppen vorübergehend geschlossen werden müssen.

Als Träger bedanken wir uns ganz herzlich bei allen Mitarbeiter*innen vor Ort in den Kitas. Die Einrichtungsleitungen halten – gemeinsam mit ihren Teams – mit großem persönlichen Einsatz den Betrieb aufrecht und betreuen die Kinder unter zum Teil schwierigen Rahmenbedingungen.

Im Interesse aller Familien bitten wir Sie an dieser Stelle um Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis. Bei allen organisatorischen Maßnahmen, die wir ergreifen müssen, hoffen wir auf **Ihre Solidarität** mit und für alle Familien und Kolleg*innen in den Kindertageseinrichtungen.

Unsere Mitarbeiter*innen werden weiterhin alles dafür tun, dass trotz dieser herausfordernden Gesamtsituation für die Kinder eine vertrauensvolle und sichere Umgebung bestehen bleibt, und die Kinder sich wohl und willkommen fühlen, Freunde treffen und sich weiterentwickeln können.

Im Namen aller AWO-Kolleg*innen danke ich Ihnen herzlich für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung. Bleiben Sie gesund!

Ihr Axel Geißendörfer

AWO Bezirksverband Oberbayern e.V., Fachabteilungsleiter Kindertageseinrichtungen